

Wer kann Mitglied werden ?

Menschen, die sich den Grundsätzen und Zielen des Roten Kreuzes verpflichtet fühlen und in Pflegeberufen tätig sind.

- **Gesundheits- und KrankenpflegerInnen**
- **KinderkrankenpflegerInnen**
- **AltenpflegerInnen**
- **Hebammen/Entbindungshelfer**
- **Pflegefachfrauen/Pflegefachmänner**
- **Auszubildende als Pflegefachfrau**

Während der Ausbildung sowie während der insgesamt einjährigen Einführungszeit in die Schwesternschaft gilt die außerordentliche Mitgliedschaft, danach treten Frauen in die ordentliche Mitgliedschaft ein.

Die Bedingungen unserer Schwesternschaft regelt unsere Satzung.



Wer sind wir ?

Wir sind ein weltoffener, demokratischer Zusammenschluss von Frauen, die professionell und engagiert in einem Pflegeberuf oder im Hebammenwesen tätig sind. Wir sind demokratisch organisiert, d.h. die Mitglieder wählen ihren Vorstand selbst. Trotz des Begriffes Schwesternschaft sind bei uns nicht nur Frauen, sondern auch Männer im Zeichen des Roten Kreuzes tätig.

Eine ordentliche Mitgliedschaft bleibt den Frauen vorbehalten, Männer treten als außerordentliche Mitglieder bei.

Das sind unsere Werte:

MENSCH
LICHKEIT
UNPARTEI
LICHKEIT
NEUTRALITÄT
UNABHÄNGIGKEIT
FREIWILLIG
KEIT EINHEIT UNI
VERSALITÄT
WERTE
DIE
VERBINDEN

Eine Aufnahme in unsere Gemeinschaft erfolgt unabhängig von religiöser Zugehörigkeit, kultureller und sozialer Herkunft.

Unsere Schwesternschaft

Wir betreiben:

- die Berufsfachschule für Pflege, Nürnberg
- die Berufsfachschule für Pflege, Kulmbach
- eine Einrichtung für Betreutes Wohnen am Berliner Platz, Nürnberg

Unsere Vertragspartner:

- Klinikum Nürnberg
- Kliniken Dr. Erler gGmbH
- Krankenhäuser Nürnberger Land
- Zweckverband Klinikum Kulmbach
- Fachklinik Stadtsteinach

